



LA JEUNESSE NOUS Y CROYONS

## District 1680 Student Exchange Promotion 2018-19

Weekend  
d'intégration des  
étudiants  
d'échange  
étrangers à  
Sondernach les 1  
et 2 septembre  
2018

WEEKEND INTEGRATION LUCELLE

# Rendez-vous important pour les jeunes étudiants étrangers

par [Pascale BUND SCHUSTER ]

Le comité du Youth Exchange a organisé les 1 et 2 septembre le traditionnel weekend d'intégration des jeunes étrangers accueillis dans le District 1680 à Sondernach.

24 jeunes de 16 pays ont passé deux jours ensemble accompagnés de l'équipe du programme d'échanges de jeunes et de leur mascotte "Charles".

Chaque jeune étudiant accueilli dans le district prend la parole en français pour se présenter et donner des informations sur son pays, le club qui l'accueille ainsi que la région où il habite. La plupart n'ont pas fait de français mais se débrouillent pour le faire en français.

Samedi, le calendrier de l'année est exposé et expliqué et ensuite la séance sur les règles du Rotary concernant les échanges ainsi que les différentes procédures de déplacements. Tout est revu et expliqué.

Le Gouverneur François BOUTELOUP et son épouse Martine, ont honoré de



leur présence ce séminaire d'intégration. Le Gouverneur a adressé à tous les jeunes le mot de bienvenue et leur a souhaité une bonne année d'échange dans notre District.

Les jeunes se retrouveront ainsi plusieurs fois pendant leur année d'échange puisque le District organise

des sorties, tels que Strasbourg et le Nord de l'Alsace, le marché de Noël dans le Centre Alsace, un weekend neige en montagne et une sortie dans le Jura sans oublier la conférence et l'Assemblée de District.



Journées inoubliables pour tous qui ont pu faire la connaissance des autres jeunes provenant de nombreux pays allant de la Corée du Sud, Thaïlande, Taiwan, Inde, Indonésie, Japon à l'Amérique du Sud en passant par l'Europe du Nord



